

Thema: Prater Service GmbH

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Auftakt für das große Wiesn-Fest

Riesengaudi ab heute auf der Kaiserwiese im Prater. Österreichs größtes Brauchtums- und Volksfest geht mit zig Highlights in drei Festzelten und vier „Almen“ in die nächste Runde. Auf „Krone“-Leser wartet ein tolles Schmankerl: Schicken Sie uns Ihr Wiesn-Selfie, und sichern Sie sich die Chance auf 50 Euro (Infos im Blattinneren).



Thema: Prater Service GmbH

Autor: k.A.



Im Schatten
des Riesen-
rads steigt ab
heute, Mitt-
woch, die vier-
te Auflage des
Wiener Wiesn-
Festes.

Da geht
ma's Herz
auf!

**Kronen
Zeitung**
www.krone.at
PRÄSENTIERT

Alle Infos online auf
www.krone.at/wiesnfest
Karten gibt's bei Wien-Ticket
unter ☎ 01/58885.

Auf geht's zum Wiener Wiesn-Fest

Hereinspaziert: Heute, Donnerstag, startet im Wiener Prater Österreichs größtes Brauchtums- und Volksfest!



Fotos:
Uta Rojsek-Wiedergut

**Zum Auftakt des Wiener Wiesn-Fests
geigen die Edlseeer groß auf.**

Es ist angerichtet für die vierte Auflage des Wiener Wiesn-Fests. Um 13.30 Uhr (Einlass: 11.30 Uhr) startet mit viel Prominenz und Bieranstich die offizielle Eröffnungsfeier. Bis 12. Oktober werden auf der Kaiserwiese im Wiener Prater mehr als 200.000 Besucher erwartet. Und die bekommen auch einiges geboten, wie Geschäftsführerin Claudia Wiesner verspricht: „Die Begeisterung beim Publikum steigt Tag für Tag, weil wir für jede Zielgruppe ein passendes Angebot bieten. Wir sind das Volksfest für Jung und Alt!“

400 Stunden pure Unterhaltung

In den drei Festzelten und vier „Almen“ werden musikalische,

kulinarische und kulturelle Highlights am laufenden Band geboten.

Apropos Kultur: Unter dem Titel „Goldenes Österreich“ sind auch heuer wieder alle Regionen des Landes sowie viele ehemalige Kronländer mit ihren Brauchtümern im Prater zu Gast.

Der „klassische“ Wiesn-Fest-Tag beginnt um 11.30 Uhr mit einem zünftigen Frühschoppen. Alle Festzelten können bis 18 Uhr bei freiem Eintritt besucht werden, gratis steht bis 24 Uhr das gesamte Dorf und die Almen den Besuchern offen. Um 18.30 Uhr verwandeln sich die drei großen Zelte zur angesagtesten Party-Zone der Stadt – und hier ist Tracht Trumpf! Tipp: Am ersten Wiesn-Fest-Sonntag (28. September), feiert das 1. Wiener Wiesn-Fest Trachten Clubbing Premiere.

Thema: Prater Service GmbH

Autor: k.A.



Fesch: Popsängerin Gini Ernst und Bloggerin Kathrin Hanzl in Dirndlherz.

O'zapft is! Die Wiesn-Trends

Die Trendlederhosen von Devilskins.

Like
Folge der Szene auch auf Facebook!
facebook.com/kroneszeno

Fotos: Oliver Steffek/Sterfeproductions, Devilskins, Tomschi

Sie heißen Devilskins und zählen zu den heißesten Höschen, die derzeit in der Club- und Partyszene unterwegs sind: Jetzt zur Wiesnzeit, heute, Donnerstag, eröffnet, sind die bunten Lederhosen für sie und ihn vom jungen Wiener Start-up-Duo Stefan und Peter Teufelberger ein Must (über devilskins.at oder bei WAMP am Samstag im MQ). Dirndl-Fans sind bei Dirndlherz gut aufgehoben: Die Wiener Designerin Gabriele Urabl gibt den traditionellen Teilen den gewissen Twist und entwirft Schürzenkleider mit Comic- oder Pop-Art-Motiven namens „Supergirl“. Ebenso cool wie gemütlich: die neue Dirndlkollektion von Lu Steiner (o. li.) mit dem passenden Namen „Lust“ – farbenfroh und bequem dank Stretchmaterial. Mehr Infos zur Wiesn auf Seite 38.

Bilder auf krone.at



HETZ auf der Wiesn? Schick uns jetzt dein coolstes Wiesn-Selfie! Entweder per E-Mail an 55555@krone.at oder einfach auf krone.at/leser hochladen. Wird das Foto in der „Krone“ veröffentlicht, gibt's 50 Euro! Alle Infos und Teilnahmebedingungen auf krone.at/leser.

Mitmachen Foto einschicken
Dein coolstes Wiesn-Selfie
55555@krone.at

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag